



Área de Derechos Sociales

## AYUNTAMIENTO Y LA AGRUPACIÓN DE DESARROLLO DE INFANCIA, JUVENTUD Y FAMILIA CONMEMORAN EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS

El parque de Huelin acoge el próximo domingo 14 de mayo 10 actividades centradas en el ocio saludable

12/05/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, y la Agrupación de Desarrollo de Infancia, Juventud y Familia, de la que el Consistorio forma parte, organizan un año más un conjunto de actividades para conmemorar el Día Internacional de las Familias que se celebra el 15 de mayo y que contará con la colaboración de la Delegación en Málaga de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.

El parque de Huelin acogerá a partir de las 10:30 horas de la mañana un programa de actividades de ocio gratuitas para realizar en familia.

Así, hasta las 14:30 horas los asistentes podrán participar en actividades de fútbolín humano, juegos de mesa gigantes (Jenga, Twister, Tangram, lanzamiento, etc.), taller de globoflexia, pintacaras y tatuajes de purpurina, juegos de música y canciones, juegos de ingenio y habilidad, juegos cooperativos de habilidad y estrategia, juegos populares , *photocall*. y un torneo de ajedrez

### AGRUPACIÓN DE INFANCIA, JUVENTUD Y FAMILIA

Esta Agrupación de Desarrollo está formada por 38 asociaciones y entidades que tienen como objetivo promover e intercambiar información y experiencias, potenciar e impulsar acciones de sensibilización, prevención y promoción de las familias e infancia, promoción de estilos de vida saludable para la salud, coordinar recursos de prevención y atención y potenciar la participación infantil en la ciudad.